

# Temporada de lluvias podría extenderse hasta julio de 2023: director de la UNGRD

De acuerdo con el director de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, Javier Pava, si la ola invernal coincide con el fenómeno de La Niña, el país tendría intensas lluvias hasta mediados del próximo año.



0



Guardar

Redacción Ambiente

Seguir



La Niña continuará con una probabilidad del 86 % entre noviembre de 2022 y febrero 2023, y con una probabilidad del 54 % de que se extienda entre febrero y abril del próximo año.



Durante su intervención en la Comisión Sexta de la Cámara de Representantes, Javier Pava, director de la UNGRD, aseguró que la temporada de lluvias y el fenómeno de La Niña se podrían prolongar hasta julio de 2023.

“Hemos venido dando respuestas y seguramente en algunos casos no satisfactorias a todo lo que nos han preguntado en los cuestionarios, porque muchas de esas circunstancias están en pleno desarrollo”, manifestó Pava ante los cuestionamientos sobre la gestión de recursos en el marco de la temporada de lluvias.

**Le puede interesar: “Esperamos que se habilite \$1 billón anual para restaurar la naturaleza del país”**

“La situación de desastres que vive el país no ha terminado, estamos en un desastre en desarrollo (...) Es posible que vaya hasta el próximo año, y muy difícilmente vamos a poder identificar la diferencia entre el fenómeno de La Niña y la temporada normal de lluvias”, acotó el director.

De acuerdo a la declaratoria *de* Situación de Desastre de Carácter Nacional que se hizo el pasado 1 de noviembre, el director de la UNGRD señaló que obedece a la acumulación de todos los daños que ha provocado la temporada de lluvias, y que ha llevado a que el Gobierno Nacional asuma la tarea.

**También puede leer: En Puerto Triunfo, motociclista se estrelló contra un hipopótamo**

“Nosotros hicimos la declaratoria antes, para poder asignar recursos y poder responder en este mismo momento a la emergencia. Dichos recursos ya fueron distribuidos y se ejecutarán en cuatro líneas de intervención”, dijo Pava.

A mediados de noviembre, el Ideam informó que los centros internacionales de predicción climática estiman que La Niña continuará con una probabilidad del 86 % entre noviembre de 2022 y febrero 2023, y con una probabilidad del 54 % de que se extienda entre febrero y abril del próximo año.

### **Le puede interesar: Plan Jaguar Arhuaco: una apuesta pionera para la protección de la Sierra Nevada**

“Teniendo en cuenta que prevalecen las condiciones de La Niña y es probable que se mantengan durante el último trimestre del presente año, se esperan acumulados de lluvia por encima de los valores climatológicos de referencia en algunas subregiones del territorio nacional. Por lo tanto, se recomienda no bajar la guardia en zonas inestables, seguir monitoreando las riberas de los ríos que mantienen niveles altos y tomar medidas preventivas en días que puedan presentarse lluvias extremas”, asegura el Ideam.

■ **¿Quieres conocer las últimas noticias sobre el ambiente?** Te invitamos a verlas en **El Espectador**. 



La existencia del periodismo de El Espectador **es muy importante para Colombia**. Trabajamos cada día para estar a la altura de **esa responsabilidad**.

Suscríbete



Síguenos en Google Noticias